

Le 23 mars 2017

COMMUNIQUE DE PRESSE

Mobilités résidentielles: un impact positif sur l'emploi en Île-de-France

En 2013, l'Île-de-France compte près de 12 millions d'habitants.

Sa population s'accroît régulièrement en raison surtout d'un excédent important des naissances sur les décès. Le solde migratoire de l'Île-de-France avec les autres régions françaises est globalement négatif, mais positif pour les actifs travaillant dans la région, notamment les cadres, et avec l'international. Dans leur majorité, ceux qui quittent la région n'y sont pas nés. Ils l'avaient rejointe pour y terminer leurs études ou y travailler, et en repartent quelques années plus tard en famille ou au moment de la retraite. Nombre de partants s'installent à la périphérie de l'Île-de-France et continuent d'y travailler.

1 Des échanges migratoires déficitaires avec le reste du pays mais positifs avec le reste du monde

	Effectifs	Part de la population (en %)
Population régionale 2013	11 960 000	
Évolution de population par an entre 2008 et 2013	56 000	0,47
Excédent naturel en 2013	105 500	0,88
<i>Dont</i> naissances	180 000	1,51
décès	-74 500	-0,62
Solde migratoire en 2013	-56 000	-0,47
Avec le reste de la France	-76 000	-0,64
Arrivées de France	157 000	1,31
Départs vers la France	-233 000	-1,95
Avec l'étranger	20 000	0,17
Arrivées de l'étranger	80 000	0,67
Départs vers l'étranger	-60 000	-0,50

Sources : Insee, recensements de la population 2008 et 2013, état civil 2013.

Retrouvez l'étude sur : www.insee.fr et sur www.iau-idf.fr

Contacts presse : **Insee Île-de-France** : Éric BONNEFOI - eric.bonnefoi@insee.fr 01 30 96 90 51
IAU îdF : Sandrine KOCKI sandrine.kocki@iau-idf.fr 01 77 49 75 78